

Día Internacional de la Mujer en la Delegación del Gobierno

## La Delegación del Gobierno en Canarias reúne a "Mujeres con Valor"

- Mujeres de las Fuerzas Armadas (FFAA) y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (FCSE) condecoradas por su profesionalidad comparten su experiencia con el alumnado
- La delegada del Gobierno, Elena Máñez, destaca el papel de la mujer en las FFAA y las FCSE e incide en la importancia de visibilizar su trabajo para seguir avanzando en la Igualdad de Género en todos los ámbitos
- Estudiantes de Educación Secundaria y Formación Profesional son igualmente protagonistas de un acto dinámico y participativo, con preguntas y reflexiones compartidas en ambas direcciones

Las Palmas de Gran Canaria, 7 de marzo de 2019.- La Delegación del Gobierno en Canarias ha celebrado hoy el acto "Mujeres con Valor", un encuentro con las profesionales de las Fuerzas Armadas (FFAA) y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (FCSE) condecoradas por su profesionalidad que pretende dar visibilidad al trabajo de la mujer en los distintos ejércitos y en la Policía Nacional y la Guardia Civil.

Enmarcado en la agenda prevista por la Delegación del Gobierno en Canarias con ocasión del 8 de marzo, el Día Internacional de la Mujer, el acto ha estado presidido por la delegada del Gobierno, Elena Máñez, y ha contado con el testimonio de primera mano de Cristina Alejandra Núñez-Cacho Pérez, Cabo del Mando Naval de Canarias; María Luisa Pérez Cano, Sargento Primera de la Unidad Militar de Emergencias (UME); Adelina Torres Díaz, Cabo de Infantería del Mando de Canarias, Brigada Canarias XVI, Regimiento de Infantería Tenerife 49; Helena Rosa Perdomo Martínez, Sargento Primera del Mando aéreo de Canarias; María de los Ángeles Artiles Navarro, Guardia Civil de la Unidad Orgánica de Policía Judicial en el Grupo de Delitos contra las Personas, y Raquel Muñoz Mozo, Oficial de Policía Nacional.

Ellas han explicado su experiencia profesional durante un encuentro al que ha asistido alumnado de Educación Secundaria y Formación Profesional del IES Tomás Morales, IES Islas Canarias, IES Ramón Menéndez Pidal e IES Lila de Gran Canaria.



"Queremos contribuir a eliminar los prejuicios y los estereotipos, haciéndoles llegar este mensaje también a los más jóvenes", ha afirmado la delegada del Gobierno en Canarias, quien ha incidido en que las profesionales de las Fuerzas Armadas y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado "nos representan con orgullo".

"Hemos avanzado muchísimo en esta sociedad, pero nos quedan barreras para que podamos decir que tenemos una igualdad plena y efectiva. Ha habido ámbitos en los que se ha han conseguido importantes logros, pero aún queda trabajo por hacer, porque hay barreras que son invisibles", ha añadido.

En este sentido, María Luisa Pérez, Sargento Primera de la UME, ha puesto en valor el trabajo que desarrollan las mujeres dentro de la Unidad Militar de Emergencias y lo interesante de su trabajo, mientras que Cristina Alejandra Núñez-Cacho Pérez, Cabo del Mando Naval de Canarias, ha destacado cómo su trabajo le ha permitido conciliar vida profesional y familiar.

"Estamos donde queremos estar. Ésta es una profesión de vocación. Cualquiera de los ejércitos es el sitio de la mujer, no importa el género", ha apuntado Adelina Torres, Cabo de Infantería del Mando de Canarias, Brigada Canarias XVI, Regimiento de Infantería Tenerife 49, al tiempo que aseveraba que la sociedad "tiene que darse cuenta" de que la mujer desde hace ya muchos años pertenece a las Fuerzas Armadas.

Por su parte, Helena Rosa Perdomo, Sargento Primera del Mando Aéreo de Canarias, ha explicado que "una de las mejores y más acertadas" decisiones de su vida fue entrar en el Ejército del Aire, una satisfacción que también ha expresado María Ángeles Artiles, Guardia Civil de la Unidad Orgánica de Policía Judicial en el Grupo de Delitos contra las Personas.

Raquel Muñoz, Oficial de la Policía Nacional, ha destacado que en este año, que se cumple el 40 aniversario de la incorporación de la mujer a la Policía Nacional, hay más de 9.500 mujeres que integran este cuerpo (un 16 % del total), al tiempo que ha animado al alumnado de los institutos a opositar para policía.

Gabinete de Prensa

Teléfonos: 928 999 000 / 320 FAX: 928 999 200

email: <u>gabinete\_prensa.canarias@correo.gob.es</u>

miguel.cabanillas@correo.gob.es

